

lunes 28 de agosto de 2023

Luis Yeray Gutiérrez y Francisco García impulsan los proyectos conjuntos entre Ayuntamiento y Universidad

El alcalde y el rector mantienen su primer encuentro institucional con el objetivo de reforzar la colaboración entre ambas entidades



Luis Yeray Gutiérrez y Francisco García

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y el rector de la Universidad de La Laguna, Francisco García, han mantenido este lunes un encuentro con el objetivo de avanzar en las relaciones entre el Ayuntamiento y la institución académica. Se trata de la primera reunión institucional entre los representantes de ambas entidades desde que Francisco García resultara elegido rector de la Universidad, el pasado mes de abril, y Luis Yeray Gutiérrez revalidara su cargo como alcalde de La Laguna, en el mes de mayo. En la reunión también ha tomado parte la vicerrectora de Sostenibilidad e Infraestructuras de la ULL, Candela Díaz.

Luis Yeray Gutiérrez ha celebrado “la voluntad de mantener y reforzar la colaboración entre Ayuntamiento

y Universidad que nos ha trasladado el nuevo rector y su equipo. La Laguna es la ciudad universitaria por excelencia de nuestro Archipiélago y estamos convencidos de que esta cooperación no solo es beneficiosa para la comunidad estudiantil sino para la sociedad lagunera en su conjunto. Por eso vamos a redoblar nuestros esfuerzos para impulsar los proyectos en los que ya venimos colaborando y poner en marcha otras iniciativas”.

Francisco García ha asegurado, por su parte, que “los intereses de la Universidad y el municipio de La Laguna no es que sean comunes, es que son prácticamente idénticos, y de este convencimiento hemos partido el alcalde y yo en esta primera reunión, que ha sido muy fructífera. Hemos planteado muchos aspectos en los que podemos colaborar y a partir de ahora vamos a tener reuniones más operativas, de carácter técnico, para materializar estas ideas y proyectos”, ha asegurado.

Entre los asuntos abordados en el transcurso de la reunión figura la puesta en uso del jardín del Edificio Central de la ULL. Durante el pasado mandato se mantuvieron varias conversaciones para buscar una fórmula jurídica que permitiera el uso público de este espacio, con el objetivo de transformarlo en un lugar de esparcimiento integrado en la ciudad; sin embargo, la iniciativa no pudo materializarse. “Compartimos la necesidad de mejorar este espacio y este es un objetivo que queremos abordar conjuntamente, por lo que vamos a retomar los trabajos para estudiar todas las alternativas posibles”, ha indicado el rector.

La expansión del Campus de Guajara y el proyecto para la construcción de una nueva Facultad de Educación, así como de una Facultad de Ciencias de la Salud, han sido otras de las cuestiones de calado. Francisco García ha asegurado que “para la Universidad es una prioridad el buscar una nueva ubicación para la Facultad de Educación y Guajara es el lugar idóneo para ello”. Luis Yeray Gutiérrez, por su parte, se ha comprometido a estudiar la disponibilidad de suelo público en la zona con capacidad para albergar un nuevo edificio.

Otro de los temas tratados ha sido la necesidad de mejorar las alternativas residenciales para el alumnado en el municipio. En este sentido, el rector ha señalado que “alguna de nuestras residencias, como la del Parque de las Islas, necesitan mejoras y quizá una ampliación para aumentar las plazas residenciales”. Tanto el alcalde como el rector han reiterado su propósito de trabajar conjuntamente a la hora de facilitar los recursos alojativos para estudiantes. De igual modo, se han puesto sobre la mesa varios proyectos en materia de movilidad, como la red de uso de bicicletas.

En materia cultural son varias las líneas de colaboración entre ambas instituciones. Desde la ULL se considera que el Ayuntamiento puede tener mayor protagonismo en acciones hasta ahora propias de la Universidad, como las jornadas de bienvenida del nuevo alumnado, así como en los premios culturales que convoca anualmente el Vicerrectorado de Cultura y Extensión Universitaria; igualmente, existe la voluntad de continuar afianzando líneas de trabajo ya en marcha como el proyecto de participación ciudadana Comunidad o la cátedra Pedro Molina, entre otras.